

Pressemitteilung

## **Bionorica begrüßt neue Talente**

### **Programm zum Ausbildungsstart in der Neumarkter Unternehmenszentrale**

**Neumarkt i.d.OPf., 01.09.2021** – Für sechs Auszubildende und einen dual Studierenden beginnt heute bei Bionorica ein neuer Lebensabschnitt. Begrüßt wurden die angehenden Fachkräfte beim Hersteller pflanzlicher Arzneimittel von Dr. Michael Rödel, Vorstand Finanzen, IT und HR. Er wünschte ihnen viel Erfolg beim Start ins Berufsleben und Freude bei den drei Willkommenstagen. „Wir brauchen engagierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in allen Unternehmensbereichen“, so Dr. Rödel in seiner Begrüßungsrede. „Daher freut es den gesamten Vorstand und mich persönlich, dass Sie sich im Auswahlverfahren bereits als Talente gezeigt und sich für Bionorica als Toparbeitgeber in der pharmazeutischen Industrie mit spannenden Karrieremöglichkeiten entschieden haben. Ihre Ausbildungszeit legt den Grundstein für das spätere Berufsleben. Daher wünsche ich Ihnen ein rasches, gutes Ankommen und viele interessante Einblicke in die verschiedenen Abteilungen.“

#### **Start ins Berufsleben**

Damit der Einstieg ins Unternehmen leichter fällt, nehmen die Auszubildenden zunächst an einem Einführungsprogramm teil. „In den ersten drei Tagen bei Bionorica“, erklärt Bionorica-Ausbildungsleiterin Carmen Fuchs, „werden die neuen Auszubildenden Schritt für Schritt an das Unternehmen und ihre künftige Tätigkeit herangeführt. Dabei lernen sie nicht nur unsere Produkte und die Philosophie von Bionorica kennen, sondern dürfen in verschiedenen Workshops und Aktivitäten gleich praktisch loslegen. Auch lernen sie ihre Ausbildungspaten kennen, die ihnen in den nächsten Monaten mit Rat und Tat zur Seite stehen werden.“

Untereinander konnten sich die jeweils zwei angehenden Industriekaufleute, Pharmakant:innen und Chemielaborant:innen sowie der dual Studierende der Fachrichtung BWL-Industrie bereits im Juli kennenlernen. Bei einer von Bionorica organisierten Kennenlernveranstaltung im Haus am Habsberg bei Velburg entstanden so erste Kontakte zwischen den angehenden Fachkräften, zu den Ausbildern sowie der Jugend- und Auszubildendenvertretung.

#### **Arbeitgeber mit vielen Perspektiven**

Zum Stand des heutigen Ausbildungsstarts beschäftigt Bionorica insgesamt 29 Auszubildende sowie fünf dual Studierende. Insgesamt arbeiten über 800 Mitarbeiter:innen in der Unternehmenszentrale des Naturarzneiherstellers in Neumarkt. Für angehende

Fachkräfte bietet Bionorica die Ausbildungsberufe Industriekaufleute, Pharmakant:innen, Chemielaborant:innen, Mechatroniker:innen und Kaufleute für Digitalisierungsmanagement sowie den dualen Studiengang der Fachrichtung BWL-Industrie an. Derzeit läuft die Bewerbungsphase für den Ausbildungsstart 2022. Interessierte können sich direkt über die Bionorica-Website bewerben.

### **Visuelle Einblicke in den Ausbildungsberuf**

Wer sich vorab über eine Ausbildung bei Bionorica informieren möchte, kann sich Kurzvideos über die verschiedensten Tätigkeiten anschauen. Diese wurden im Rahmen der digitalen „Woche der Ausbildung“ im Juli erstellt und zeigen die Azubis bei typischen Tätigkeiten. Die Berufsvorstellungsvideos sind unter dem jeweiligen Ausbildungsberuf auf [www.bionorica.de/de/karriere/](http://www.bionorica.de/de/karriere/) zu finden.

**Autor:** Sonja Wahler

### **Pressebild:**



*Zum Start der Ausbildung entstand heute Vormittag am Standort Neumarkt ein Gruppenfoto zusammen mit Dr. Michael Rödel, Vorstand Finanzen, IT und HR, der die Nachwuchsfachkräfte bei Bionorica begrüßte. © Bionorica SE – Verena Haubner*

### **Unternehmensprofil**

Patient:innen wünschen sich wirksame und verträgliche Medikamente. Pflanzliche Arzneimittel sind hier erste Wahl. Bionorica, mit Sitz in Neumarkt in der Oberpfalz, ist ein weltweit führender Hersteller von pflanzlichen Arzneimitteln. Ärzt:innen, Apotheker:innen und Patient:innen in über 40 Ländern vertrauen den wirkungsvollen und nebenwirkungsarmen Produkten. 2020 erzielte die Bionorica-Gruppe einen Umsatz von 289 Mio. Euro. Die Eigenkapitalquote des Unternehmens beträgt 80,5 Prozent. 1.800 Mitarbeiter:innen an weltweit 20 Bionorica-Standorten arbeiten jeden Tag für die Fortsetzung dieser Erfolgsgeschichte, die vor 88 Jahren in Nürnberg begann. Bionorica entschlüsselt auf Basis der „Phytoneering“-Strategie das große Wirkstoffpotenzial von Pflanzen (phytos) durch den Einsatz modernster Forschung und Technologien (engineering). Das Ergebnis: hochwirksame und nebenwirkungsarme Medikamente. Die Forschungs- und Indikationsschwerpunkte liegen in den Bereichen Atemwege, Harnwege, Frauengesundheit und Immunsystem.

### **Pressekontakt**

Bionorica SE

Lion Pfeufer

Stabsstellenleiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Kerschensteinerstraße 11-15

92318 Neumarkt, Deutschland

Telefon +49 (0)9181/231-7423

Telefax +49 (0)9181/231-67423

E-Mail: [unternehmenskommunikation@bionorica.de](mailto:unternehmenskommunikation@bionorica.de)

<http://bionorica.de/fuer-journalisten.html>